

Ikatan Pelajar Muhammadiyah DIY Diharapkan Gerakannya Terus Menggelora

Minggu, 15-01-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KULONPROGO – Ikatan Pelajar Muhammadiyah (IPM) adalah salah satu organisasi otonom (ortom) Muhammadiyah yang membantu dalam bidang pengembangan pelajar. Untuk membentuk Pelajar yang berkemajuan maka dibutuhkan pendekatan khusus yang dilakukan agar para pelajar Muhammadiyah dapat lebih aktif dalam segala kegiatan yang diselenggarakan IPM.

Jargon *Rumah Inspiratif* IPM membuat Pimpinan Wilayah (PW) IPM DIY melakukan trobosan-trobosan baru dalam melakukan kaderisasinya. “Saya mengapresiasi gerakan-gerakan IPM yang selama ini dilakukan PW IPM DIY, karena memang gerakan dakwah Islam juga butuh digerakkan oleh para kawula muda seperti kader IPM ini, maka IPM harus bergelora,” ujar Imam Syaifuddin Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kulonprogo, Saat pembukaan Muswil IPM DIY di Lendah, Kulonprogo, Sabtu (14/1).

Menurutnya, Muhammadiyah adalah gerakan yang memiliki aset terbesar, maka dicanangkan progra Muhammadiyah yang berkemajuan. “Kita harus ingat semboyan juga yang disampaikan Pak Haedar Nashir, yakni, *sedikit bicara dan banyak berfikir dan bekerja*, dan kita patut bangga dengan Muhammadiyah dan pendirinya,” tambah Imam.

Sementara itu, Bupati Kulon Progo yang diwakili Staff Ahlinya, Jumanto, mengatakan gerakan Muhammadiyah sejak dulu berciri membangun tata sosial dan menampilkan agama Islam yang dinamis dalam berbagai aspek kehidupan.

“Kami berharap peran serta Muhammadiyah dalam pembangunan dan membantu kesejahteraan masyarakat di Kulon Progo. Hal yang dilakukan sekarang ini diharapkan dapat membantu mewujudkan pelajar yang berkemajuan, karena IPM adalah kader bangsa yang akan membantu umat,” kata Jumanto.

Selain itu, Staff Ahli Bupati ini mengingkan agar ada salah satu program kerja yang menyangkut pembinaan terhadap akhlak para pelajar karena pada jaman ini srus globalisasi terus merebak masuk ke tata kehidupan sosial kita da berdampak pada generasi muda penerus bangsa, juga agar para pelajar tidak menyimpang dari ajaran agama. **(adam)**

Reporter : Syifa Rosyiana Dewi / Red: Adam Qodar

Berita Daerah